

UNE SOIRÉE À VIENNE

Un tourbillon de valse et de polkas comme dans les plus belles soirées de Vienne. L'Orchestre Mozart Toulouse reprend la tradition des Orchestres de Salon Viennois dans un florilège des plus grands succès des Strauss père et fils.

**C'EST LE PROGRAMME PARFAIT DU CONCERT DU NOUVEL AN,
OU D'UNE MAGNIFIQUE SOIRÉE D'ÉTÉ...**

Des musiques éternelles d'une jeunesse, d'une fraîcheur toujours actuelles pour vous faire tourner, virevolter, et encore tourner... la tête et le coeur.



Un beau Danube bleu,
La valse de l'Empereur,
Les voix du printemps,
Annen, Trish-Trash ou Pizzicato polkas...
Mais aussi une visite Alsacienne avec
Émile Waldteuffel et ses célèbres Patineurs,
un détour par la Russie de Tchaikowsky
et Shostakovitch.

omt

17 à 20 musiciens

administration@orchestremozarttoulouse.fr
www.orchestremozarttoulouse.fr